

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita al Gobierno **respuesta por escrito sobre la peligrosa deriva de la situación en Venezuela**

Congreso de los Diputados, a 2 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según información publicada por el diario El País el 27 de abril, "la oposición venezolana sigue en su intento sistemático de lograr un cambio de régimen en Venezuela. Las protestas no se concentran ahora en la zona este de la ciudad, donde reside la clase media más antichavista, sino que han llegado hasta el oeste obrero y popular, un territorio que el chavismo ha reivindicado siempre como parte de su genealogía. Las manifestaciones continuadas en esos sectores suponen un nuevo revés para un régimen que siempre ha presumido del apoyo incondicional de los más pobres.

Cuando el sábado pasado la oposición caminó hasta la Conferencia Episcopal Venezolana, ubicada en una zona chavista, fue recibida con aplausos y vítores por los vecinos asomados a los balcones de los edificios. La multitud gritaba "sí se pudo". Es un gesto significativo, porque refleja lo que venían señalando las encuestas sobre el gran rechazo a la gestión del presidente Nicolás Maduro. Es la expresión de un descontento derivado del control de la actividad económica durante 14 años, en medio del desplome de los precios del petróleo y una pésima gestión.

Con la apuesta económica del régimen, los barrios pobres han sentido con particular saña el deterioro de su calidad de vida. Es en ese sector de Caracas donde se siente con más fuerza el impacto de la crisis y se observan las filas más largas a las puertas de los supermercados. Sin alimentos, sumidos en el caos diario que representa una vida con precarios servicios públicos y sufriendo los efectos de una inflación de tres dígitos, el oeste de la capital ha decidido darle la espalda al Gobierno y sumarse a las protestas. En un mes ha habido desórdenes en El Valle, el sector donde creció Maduro; el barrio de El Guarataro, cerca del palacio presidencial de Miraflores; y en Catia, donde ayer la policía arrojó gases lacrimógenos para dispersar a los manifestantes. Según el ministerio público, desde el 3 de abril han fallecido 29 personas (25 adultos y 4 adolescentes), 437 han sido heridas y hay 1.289 detenidos. Este último dato debe actualizarse cada día porque las protestas se suceden en casi todo el país.

Ante la posibilidad cada vez más posible que este conflicto concluya en auténtico baño de sangre, el diputado que suscribe presenta la siguiente pregunta:

¿Qué está haciendo el Gobierno de España para ayudar a resolver esta situación?



Fernando Maura Barandiarán
Diputada Grupo Parlamentario Ciudadanos